

Hier sind alle Kinder willkommen!

Bildungshaus Eimsbüttel feiert Start ins Programm Miteinander stark!

Miteinander stark! steht auf dem großen Banner über dem Eingang des Hamburger Bildungshauses Eimsbüttel. In 30 verschiedenen Sprachen wie Niederländisch, Arabisch oder Russisch werden hier die Kinder und Gäste, Mitarbeitende wie Eltern gleichermaßen willkommen



geheißten. Die Teilnahme am neuen Programm von Save the Children hat hier schon Früchte getragen, bevor die ersten Aktivitäten überhaupt gestartet sind. „Der Titel bringt sehr gut unsere Haltung und unser Handeln zum Ausdruck“, findet Enno Bornfleth, Leiter des Bildungshauses. Kurzerhand wurde **Miteinander stark!** zum Motto der gesamten Einrichtung ausgerufen.

Das Bildungshaus ist ein neu gegründeter Zusammenschluss aus Grundschule Bindfeldweg sowie dem Regionalen Bildungs- und Beratungszentrum

Eimsbüttel. Hier lernen Kinder der Grundschule und Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf der Klassen 1 bis 10 unter einem Dach. Neben gemeinsamen Aktivitäten gibt es ein individuelles Förderangebot für alle Kinder. Ergänzt wird dies durch Beratungsangebote für Schulen im Bezirk zu Themen wie inklusive Beschulung, Schulverweigerung oder Kinderschutz. Mit diesem Konzept ist das Bildungshaus eine bisher einzigartige Einrichtung in Hamburg.

„Einfach klasse, dass Du da bist“, singen die Kinder zur Eröffnung des Tages. Um sie soll es heute gehen. Doch zuerst lassen sie die unumgänglichen Reden geduldig über sich ergehen. Viel spannender ist der Beitrag der Trommelgruppe. Und endlich spricht Enno Bornfleth die erlösenden

Worte: Die Spiele sind eröffnet. Laut rufend rennen die Kinder los zu den unzähligen Spielstationen auf dem weitläufigen Schulgelände. Hier fließt das Motto **Miteinander stark!** in verschiedene Spiele ein. So gilt es beispielsweise, mit kleinen Eimern miteinander ein großes Becken mit Wasser zu füllen. Hier wird schnell deutlich: Das schaffen wir nur gemeinsam. Langsam aber kontinuierlich steigt der Wasserpegel.

Auch der Postbank-Schulbotschafter Jens Butzmann ist dabei. „Sagen Sie mir, wo ich helfen kann“, ist seine erste Frage an Enno



Bornfleth. Die Postbank fördert das Programm nicht nur finanziell, sondern auch mit ganz viel ehrenamtlichem Engagement. Im kommenden Jahr wird er dem Bildungshaus tatkräftig zur Seite stehen.



Kinder mit ihren unterschiedlichen Bedürfnissen und Hintergründen stehen im Mittelpunkt der Arbeit. Sie alle sollen merken, dass das Bildungshaus ein Ort ist, an dem sie miteinander stark sein können. Der Leiter der Bildungsabteilung, Lars Meier, bringt es treffend auf den Punkt: „Es ist wichtig, den Kindern das Gefühl zu geben, willkommen zu sein. Und wenn du hundert Mal auf die Tonne haust, bist Du immer noch willkommen.“

Miteinander stark! wird durchgeführt von:



Gefördert durch:

